
まち懇（土岐津地区）グループ意見のまとめ 

日時：平成 27年 3月 13日（金）午後 7時 30分～午後 9時 

会場：土岐市文化プラザ 3階 第 5研修室 

人数：4名 

議題：『土岐市や地域のまちづくりの問題点や課題について』 

『市や地域の良いところ』（強み） 『市や地域の悪いところ』（弱み）

・陶器（陶磁器産業） 

・美濃焼まつり 

・観光（アウトレットに多くの方が来る・道の駅

が多い） 

・自然（自然が豊富・土岐川が市街地に近いとこ

ろにある） 

・歴史（歴史がある・窯跡がたくさんある） 

・文化プラザ（著名人を呼べる規模） 

・地域活動、自治会に協力的 

・財産区がある 

・地理（名古屋から 45分・豊田市に近い） 

・交通（土岐ジャンクションがある） 

・病院の充実（総合病院） 

・雇用（働く場所）が少ない 

・大学がない 

・ウォーキングできるところがない 

・スポーツ施設が少ない 

・地域教育の場がない 

・暑い 

・市民参加（住民参加が少ない・若者参加が少な

い） 

・人のゆとりがない 

・人口減少 

・車がないと移動が困難 

・大きな公園が少ない 

『まちづくりに対する提案』（●はシール投票の票数を表す）

・健康診断と一体となったスポーツイベントの開催 

・病院にかからないような健康づくり 

・ヨーロッパ型病院を作る（往診を増やす） 

・新しい産業を作り出す（農業も） 

・自然公園をつくる● 

・森の管理や土の活用などの仕組みづくり● 

・土岐川周辺の環境整備● 

・企業誘致のための開発ばかりではなく、自然を大切にする 

・子どもが参加できる体験● 

・子どもの価値観を変える教育 

・地域教育の場を増やす（シンポジウムで子どもの声を聞く）● 

・寺小屋づくり●● 

・若者が集まる場所づくり●● 

【参加者の感想】 

・初めてでした。方法も今流で面白いです。 

・非常に有意義な議論ができました。若者がもう少しいたらよかったと思います。 

・大変良かったですが、もっと多くの人の参加が望ましい。                以上 


